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２
月
15
日（
金
）、２
月
例
会「
食
で
育
む
命
と
未

来
」〜〝
食
べ
る
こ
と
〞か
ら
見
え
る
も
の
〜
を
開
催

し
ま
し
た
。

　
Ｓ
Ｈ
Ｏ
Ｋ
Ｕ
　
Ｌ
Ｅ
Ａ
Ｄ
代
表（
管
理
栄
養
士
）

馬
明
真
梨
子
先
生
を
講
師
に
お
招
き
し
、「
子
ど
も

の
健
康
と
食
育
の
在
り
方
」に
つ
い
て
ご
講
演
い
た

だ
き
ま
し
た
。

　
普
段
、家
族
で
当
た
り
前
の
よ
う
に
食
べ
て
い
る「
食
事
」。し
か
し
な
が

ら
、「
食
」と
い
う
こ
と
に
フ
ォ
ー
カ
ス
し
た
会
話
は
、な
か
な
か
な
さ
れ
て
い

な
い
の
が
現
状
で
す
。

　
間
違
っ
た
情
報
に
左
右
さ
れ
た
り
、毎
日
の
こ
と

だ
か
ら
と
、つ
い
お
ろ
そ
か
に
な
っ
た
り
。

　
次
代
を
担
う
宝
育
成
委
員
会
で
は
、加
藤
雄

大
委
員
長
が「
と
に
か
く
家
族
で「
食
」に
触
れ
よ

う
！
」を
活
動
方
針
に
掲
げ
、年
間
を
通
じ
て
、「
食
」

への
ア
プ
ロ
ー
チ
を
行
って
ま
い
り
ま
す
。

　
た
だ
し
い「
食
」が
あ
っ
て
こ
そ
、活
き
活

き
と
活
動
出
来
ま
す
。

　
今
後
も
、事
業
を
通
じ
て「
食
」に
つ
い
て

お
届
け
し
て
ま
り
ま
す
。

　
馬
明
先
生
は
、尾
道
高
校
ラ
グ
ビ
ー
部
さ

ん
の
栄
養
サ
ポ
ー
ト
も
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

ラ
グ
ビ
ー
部
の
皆
さ
ん
の
屈
強
で
た
く
ま
し

い
か
ら
だ
は
、「
食
」も
大
き
く
関
わ
っ
て
い

る
こ
と
を
、改
め
て
知
る
こ
と
が
出
来
ま
し

た
。　
　
　
　
　
　
　
　  

（
記
事
：
吉
田 

嵩
正
）

　
２
月
15
日（
金
）、尾
道
国
際
ホ
テ
ル
に
て
、定

時
総
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
２
０
１
８
年
度
の
決
算・事
業
報
告
な
ら
び
に
、

２
０
１
９
年
度
予
算
が
無
事
、全
会
一
致
で
可
決

さ
れ
ま
し
た
。

　
会
員
一
人
ひ
と
り
が
、財
政
状
況
や
活
動
状
況

に
目
を
向
け
る
こ
と
は
、当
事
者
意
識
を
持
っ
た

活
動
に
繋
が
っ
て
い
き
ま
す
。

　
貴
重
な
財
源
を
無
駄
に
せ
ず
、よ
り
質
の
高
い
事
業
を
行
っ
て
い
く
重

要
性
を
実
感
す
る
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

　
２
０
１
８
年
度
は
、災
害
等
様
々
な
不
測

の
事
態
が
発
生
し
、思
う
よ
う
に
事
業
展

開
出
来
な
い
１
年
と
な
り
ま
し
た
。

　
一
方
で
、尾
道
の

ま
ち
と
人
び
と
が
辛

い
日
々
を
送
る
中
、

我
々
の
果
た
す
役
割

を
改
め
て
考
え
、行

動
す
る
き
っ
か
け
と

な
り
ま
し
た
。

　
２
０
１
９
年
度

も
、ど
ん
な
困
難
で

も
団
結
し
て
打
ち

勝
っ
て
い
け
る
、強
い

尾
道
Ｊ
Ｃ
を
造
っ
て

ま
い
り
ま
す
。

（
記
事
：
村
橋 

聡
）

２
月
例
会

２
月
例
会

定 

時 

総 

会



　
拡
大
研
修
委
員
会
の

委
員
会
風
景
で
す
。

　
そ
れ
ぞ
れ
の
仕
事
が
終

わ
って
か
ら
、尾
道
の
ま
ち

と
ひ
と
の
た
め
に
、楽
し
く
も
真
剣
に
議
論
を
交
わ

し
て
い
ま
す
。

　
尾
道
青
年
会
議
所
活
動
を
一緒
に
盛
り
上
げ
て

い
た
だ
け
る
、若
き
力
を
求
め
て
い
ま
す
。

　
現
在
、８
名
の
仮
入
会
申
込
を
頂
戴
し
て
お
り
、

益
々
拡
大
活
動
に
拍
車
が
か
かって
い
ま
す
。

　
こ
こ
に
集
え
ば
、仲
間
が
増
え
る
、自
己
成
長
が

待
って
い
る
、使
命
感
が
生
ま
れ
る
、と
に
か
く
楽
し

い
な
ど
な
ど
、色
々
な
経
験
が
待
って
い
ま
す
。

　
し
ん
ど
い
こ
と
も
あ
る
け
れ
ど
、そ
れ
を
乗
り
越

え
た
ら
感
動
は
何
倍
に
も
な
り
ま
す
。

　
ぜ
ひ
、挑
戦
の
扉
を

叩
き
た
い
熱
意
あ
る

若
き
力
が
い
ら
っ
し
ゃ

い
ま
し
た
ら
、拡
大
研

修
委
員
会
ま
で
ご一
報

く
だ
さ
い
。

　
尾
道
の
ま
ち
づ
く

り・ひ
と
づ
く
り
を
さ

ら
に
推
進
す
べ
く
、会

員
一
同
、拡
大
活
動
に

ま
い
進
し
ま
す
。

（
記
事
：
内
海 
洋
平
）

　
2
月
28
日（
木
）、長
江

中
学
校
さ
ん
に
て
、「
中
学

校
3
年
生
ポ
ス
タ
ー
セ
ッ

シ
ョン
発
表
会
」に
講
師
と

い
う
役
割
を
頂
戴
し
て
訪

問
し
ま
し
た
。

　
昨
年
11
月
に
引
き
続

き
2
回
目
と
な
り
ま
し
た

が
、前
回
に
比
べ
、よ
り
丹

念
に
探
究
し
、一人
ひ
と
り

が
掲
げ
た
テ
ー
マ
に
対
す

る
ア
プ
ロ
ー
チ
や
解
決
策

に
具
体
性
が
あ
り
、聞
き
応
え
が
あ
り
ま
し
た
。

　
講
師
と
し
て
お
邪
魔
し
ま
し
た
が
、青
年
会
議
所
活

動
に
も
通
じ
る
沢
山
の
ア
イ
デ
ア
を
い
た
だ
く
素
晴
ら
し

い
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

　
こ
こ
で
考
え
た
こ
と
が
、高
校
や
そ
の
先
の
人
生
に
必

ず
役
に
立
つ
と
感
じ
ま
し
た
。

　
長
江
中
学
校
3

年
生
の
皆
さ
ま
が
、

夢
や
目
標
を
持
っ
て

羽
ば
た
か
れ
る
こ
と

を
祈
念
申
し
上
げ

ま
す
。

　
本
当
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

（
許
可
を
い
た
だ
き
、

お
顔
が
映
ら
な
い
よ

う
撮
影
し
て
お
り
ま

す
）

（
記
事
：
岡
田 

貴
臣
）

５ 

月 

例 

会 

告 

知

　５月２０日（月）１８：３０～、しまなみ交流館におきまして、公開例会
を開催いたします。
　テーマ「サッカーを通じて入った遺伝子スイッチ～チャレンジし、輪

を広げ、実現する未来～」と題し、サッカー元日本代表
監督であり、現在は今治夢スポーツ会長としてご活躍
中の岡田武史氏をお招きし、チャレンジ精神の大切さ
についてご講演いただきます。
　長きにわたり日本サッカー界を牽引している岡田会

長のご経験と、そのご経験の中で培われた理念
を元に、今治の地において経営者として新たに
チャレンジされているスポーツを通しての地方
創生を語って頂きます。常にチャレンジを続け、
日本を背負って世界を見てきた岡田会長の言
葉の重みと熱さを、ぜひ多くの一般市民の皆さ
まに実感していただければ幸いです。
　入場無料、定員６００名となっておりますの
で、お申込みはお早目にお願いします。

　５月２０日（月）２０：３０～、尾道ＷＨＡＲ
Ｆにて、昨年大好評だった「おのみち異業
種交流会」を開催します。
　普段、なかなか知り合うことが出来な
い、尾道で活躍する若者と出会うチャン
スとなる場です。定員は５０名（応募者多
数の場合抽選）、尾道市周辺でお仕事を

している２０歳以上
の社会人の皆さま
が対象です。
　ぜひ、またとない
機会をともに共有出
来たらと思います。

お問い合わせ、お申込み方法などご不明な点は、尾道青年会議所事務局またはホームページまでお願いします。
Ｔｅｌ：０８４８－２０－１１１０　　ＨＰ：http://www.ojc.or.jp/　　Ｅ－ｍａｉｌ：ojc@urban.ne.jp　　（記事 ： 小迫 佳紀）

おのみち異業種交流会 公 開 例 会

拡大
委員会
委員会
風景
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２
月
21
日（
木
）、Ｆ
Ｍ
お
の
み
ち
番

組
審
議
会
に
、総
務
広
報
委
員
長
の

岡
田
が
出
席
し
ま
し
た
。

　
議
題
は
、２
０
１
８
年
世
界
エ
イ
ズ

デ
ー
特
別
番
組
で
し
た
が
、専
門
家

で
あ
る
医
師
、大
学
生
、実
際
に
エ
イ

ズ
治
療
に
当
た
ら
れ
て
い
る
医
師
と

い
っ
た
、様
々
な
角
度
か
ら
エ
イ
ズ
に

関
す
る
正
し
い
知
識
と
対
策
に
つい
て

議
論
を
交
わ
す
番
組
と
な
っ
て
い
ま

し
た
。

　
エ
イ
ズ
に
つい
て
、世
の
中
に
は
ま
だ

ま
だ
偏
見
や
誤
っ
た
情
報
が
飛
び
交
っ

て
お
り
、エ
イ
ズ
と
い
う
病
気
が
正
し

く
理
解
さ
れ
て
い
な
い
現
状
で
す
。

　
偏
見
や
憶
測
で
判
断
せ
ず
、正
し
い

知
識
と
行
動
を
取
る
こ
と
が
、人
と

し
て
当
た
り
前
で
あ
る
世
の
中
に
な
っ

て
ほ
し
い
で
す
ね
。私
自
身
、知
ら
な

い
知
識
が
た
く
さ
ん
あ
り
、エ
イ
ズ
に

対
す
る
見
方
が
大
き
く
変
わ
っ
た
の

で
、一
人
で
も
多
く
の
方
に
お
伝
え
出

来
た
ら
と
考
え
て
い
ま
す
。

（
記
事
：
岡
田 

貴
臣
）

Ｆ
Ｍ
尾
道

　
番
組
審
議
会

監事・委員長 あいさつ2019 年度

池田 憲泰

加度 亮平

監　事
　2019年度監事を仰せつかりました加度亮平です。私も入会して13年が経ちました。
　先輩方にご教授頂いた事や自分が経験してきたことを活かして、尾道青年会議所に貢献して行
きたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。　

広島ブロック協議会 SDGs 推進委員会 あいさつ

　本年度、公益社団法人日本青年会議所中国地区広島ブロック協議会SDGｓ推進委員会の委員長を
仰せつかりました高山敦好です。本年度より国連、世界１９３か国が賛同し推し進める2030年までの
開発目標SDGｓについて、日本JC、全国LOMにおいても推し進めていく方針が京都会議にて採択さ
れました。
　本年度からの方針という事もあり、0ベースからの委員会となっております。
　SDGｓについて、これまでのJC活動、方針を変えたものではなく、諸先輩方が行ってきていただい
た文化の継承や街づくり、教育など事業そのものがSDGｓ（持続可能な開発目標）に向けた取り組み
であり、その活動やこれからの事業を地域や世界にわかりやすく広めていくツールとして活用できる
よう推進していく事が私の責任であると考えております。
　まだまだ駆け出しではございますが、精いっぱい頑張って参りますので、本年度もどうぞ宜しく御
願い申し上げます。

監　事
　「JCしかない時代からJCもある時代」という言葉がありますが私はこの言葉が好きではありませ
ん。2011年の入会より、先輩方や会員と切磋琢磨し、ひとづくり、まちづくりに励んできました。お節
介な仲間がいて、会員どうし修練に向き合い、真摯にまちづくりに取り組める。このような組織は青
年会議所しかないと思います。単年度制だからこそできることがある。全ての仲間と深く付き合え
る。「明るい豊かな社会」を築くため、先輩諸兄が紡いできた尾道青年会議所の歴史を背負うととも
に、これからの尾道のENGINEとなるよう尽くしていける。そんな組織であると確信しています。
　結びとなりますが、JC最後の年に監事という大役を仰せつかりまして身の引き締まる思いで一杯
です。先輩諸兄よりご指導いただき、これまで培ってきた経験をもとに尾道青年会議所がこれからも
正しい方向を向いて活動できるよう監事を務めてまいります。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

高山 敦好委員長



　今春の尾道も、新駅舎となった尾道駅をはじめ、様々な動きがありそうです。皆様の
仕事やプライベート、JC活動にもいろいろな動きや変化がある時期かと思いますが、ほ
どよくお酒を飲みながら、楽しくやっていきましょう！　　　　   （記事：内海 洋平）

facebookHP
編集
後記

　初めまして、新入会員の大池
慎三と申します。私の会社は、
尾道の西藤にあります、株式会
社しんでん、電気工事業を営
んでおります。
　産業用太陽光の設計施工、
複合商業施設、官庁工事、エコ
省エネ事業、自家用電気工作
物の建物等を設計施工を、得意とす
る会社です
　会社の平均年齢が、37歳と若い
会社でもあります。新しい技術、機械
を取り入れ、今の時代に合った電気
工事、空調工事、給換気工事、消防設備工事等を、提案施工し
ています。

　JCでは、先輩やOB
の方々から学び、修練、
奉仕、友情、特に友情
を大切にし、友達100
人作りたいと思ってい
ます！よろしくお願いし
ます。

　向島で印刷業に就いて
おります、新入会員のP'z
コーポレーション大原と申
します。
　一昨年8月に母が会社を
立ち上げてから約一年半、
新しい土地、新しい会社設
備などまだまだ不馴れなこ
とも多いですが、新しい発見・挑戦もあり、自分なりに邁
進中です。

　入会させていただいたば
かりで、皆様には多々ご迷惑
をおかけすることと思います
が、少しずつ仕事と両立させ
ながら皆様との関わりを深め
させていただきたいと思い
ます。
　どうぞよろしくお願いいた
します。

　皆様、はじめまして。本年
度、あるべき姿探求委員
会、幹事を務めさせて頂く
ことになりました新入会員
の小倉 洋映（ひろあき）と
申します。
　美ノ郷にあるイトク食品株式会社で働いており、営業
を３年間経験した後、現在は工場内で出荷業務を主とし
て様々な業務に携わっております。
　ＪＣでは改めて自身の環境を見つめなおすのと同時
に、先輩方から多くの事を学び吸収し自己研鑽に励みた
いと考えております。今後とも宜しくお願い致します。

　はじめまして。新入会員の
村上康と申します。以前は、尾
道市役所で働いていました
が、現在は桂馬商店でかまぼ
こ作りの修行中です。最初は、
慣れない早起きと包丁に苦戦
していましたが、今は前向き
に取り組んでいます。
　JCに入会させていただい
たのは、人と接することが苦手な為、ＪＣでの活動を通
して地域や人との輪を作り、尾道を活性化できたらと

思い入会しました。
まだまだ未熟者で
すが、どうぞ宜しく
お願いします。

ᣂޓޓޓޓળޓޓຬޓޓ⚫ޓޓ

大 池   慎 三 君 大 原   和 浩 君

小 倉   洋 映 君 村  上     康  君


